



NEWS 武雄温泉保養村キャンプ場等利活用事業に係る基本協定を締結しました

3月22日、朝日I&Rホールディングス株式会社様と武雄温泉保養村の民間連携に伴う基本協定書及び公害防止協定を締結しました。

本協定による武雄温泉保養村キャンプ場等利活用事業は、民間事業者のノウハウ等を活かし、武雄温泉保養村の豊かな自然環境と周辺施設を共存させることで、保養村ならではの新しい価値を確立し、さらなる魅力や利便性の向上を図ることを目的とした事業です。

今年9月の西九州新幹線開業の好機を活かし、たくさんの方に武雄市を訪れていただくためにも武雄の魅力を更に磨き上げ、官民が連携して進めていきます。



NEWS 文部科学大臣表彰を受賞されました

3月23日、令和3年度文部科学大臣表彰「生涯スポーツ功労者」を受賞された光武則秋様が市役所を訪問されました。

光武様は「この賞は、日頃から協力頂いている方々のおかげであり、感謝を申し上げたい。過去にオリンピック合宿を受け入れた成果が今の武雄の子ども達に現れている。これからも、柔道をする子ども達の支えとなる活動を続けていきたい」と述べられました。

小松市長は「光武先生の教え子たちが日本・世界で活躍されている姿を見て、ようやく先生の取り組みが実を結んだと感じています」と受賞を讃えました。

この度の受賞、誠におめでとうございました。これからのご活躍を心よりお祈り申し上げます。



NEWS ほほちゃんを武雄市子育て環境PR大使に任命しました

4月19日、ピープル株式会社様と子育て環境の分野において連携協力に関する協定を締結し、「ほほちゃん」を武雄市子育て環境PR大使に任命しました。

今後は、武雄市の子育て環境の良さをほほちゃんと一緒に伝えるとともに、ピープル株式会社様が所有する知育玩具を通して子どもたちが様々な経験や体験をすることで、子どもの成長、そして子育ての一助となり、中長期的には移住・定住人口の増加へとつなげたいと考えています。

今回の任命に合わせて、武雄市図書館の制服をモチーフにした武雄市オリジナルほほちゃんと子ども用のおそろいのデザインのエプロンを作成していただきました。

今後のほほちゃんの活躍にご注目ください!



NEWS つなぐ棚田遺産～ふるさとの誇りを未来へ～に川内の棚田が認定されました

川内の棚田(若木町)が、農林水産省の「つなぐ棚田遺産」に認定され、認定証が小松市長から川内地区棚田保存協議会の皆さまへ伝達授与されました。

「つなぐ棚田遺産」は、農林水産省がポスト棚田百選として棚田地域の振興に関する取り組みなどを評価し、優良な棚田を認定するものです。今回、全国で271、佐賀県内では10の棚田が選ばれました。

川内地区棚田保存協議会の向井健作会長は「これからも無理をせずに、先人たちが築き上げた棚田を守っていきたい」と述べられました。

川内の棚田では、棚田のオーナー制度や棚田人音楽祭(タナディアンロックミュージックフェスティバル)、棚田米のブランド化など、様々な取り組みが行われています。